



Gymnasium Koblenzer Straße, Theodor-Litt-Straße 2, 40593 Düsseldorf

An die Eltern und Erziehungsberechtigten und Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Koblenzer Straße

Informationen zum Schuljahresbeginn

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

nach den erholsamen Ferientagen blicken wir voller Vorfreude auf den Beginn des neuen Schuljahres und möchten Sie mit diesem Schreiben über die aktuellen Regelungen am KOBİ in Kenntnis setzen.

I. Corona-Maßnahmen am KOBİ

In Anbetracht der nach wie vor hohen Infektionszahlen werden zum Schulstart Maßnahmen zur Vorbeugung der Ausbreitung des Virus gemäß den Vorgaben des Ministeriums für Schule und Bildung und der Bezirksregierung Düsseldorf getroffen. Die Maßnahmen zielen auf eine anlassbezogene Testung im häuslichen Umfeld ab. Eine Schulschließung und die Verlagerung des Präsenz- auf das Distanzlernen soll somit vermieden werden.

Freiwillige Selbsttestung am ersten Schultag

Alle Schülerinnen und Schüler erhalten am ersten Schultag am Mittwoch, den 10. August 2022, die Möglichkeit, vor Schulbeginn freiwillig einen Selbsttest durchzuführen. Dazu muss sich die Schülerin oder der Schüler **bis spätestens 7:45 Uhr im Sekretariat der Schule** melden. Im Falle einer positiven Testung muss die Schülerin oder der Schüler unverzüglich aus der Schule abgeholt werden. Sollte dieses Angebot nicht in Anspruch genommen werden, möchten wir Sie bitten, zu Hause einen Selbsttest bei Ihrem Kind durchzuführen.

Ausgabe von Selbsttests an die Schülerinnen und Schüler

Jeder Schülerin und jedem Schüler werden am ersten Schultag vier Selbsttests für den häuslichen Gebrauch ausgeteilt. Bitte verwahren Sie diese Selbsttests zu Hause und führen Sie bei Ihrem Kind im Verdachtsfall, d.h. bei Vorliegen der typischen COVID-19-Symptome wie



Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Geruchs- oder Geschmacksverlust, erhöhter Temperatur **einen Selbsttest vor Antritt des Schulweges** durch und behalten Sie Ihr Kind gegebenenfalls zu Hause. Sobald neue Selbsttests geliefert werden, werden diese an die Schülerinnen und Schüler verteilt. Vom Schulministerium ist ein Umfang von fünf Tests pro Monat für jede Schülerin und jeden Schüler vorgesehen.

Durchführung anlassbezogener Selbsttests in der Schule

Eine Reihentestung der Schülerinnen und Schüler wird nicht mehr erfolgen. Treten bei einer Schülerin oder einem Schüler typische Symptome innerhalb der Unterrichtszeit auf und besteht somit ein begründeter Verdacht einer möglichen Corona-Infektion, wird die zuständige Lehrkraft oder Betreuungsperson die Schülerin oder den Schüler darum bitten, einen Selbsttest durchzuführen. Im Falle minderjähriger Schülerinnen und Schüler wird telefonischer Kontakt mit einem Erziehungsberechtigten aufgenommen und die Information eingeholt, ob ein Test mit negativem Ergebnis am selben Schultag vor Schulbeginn durchgeführt worden ist. In diesem Fall kann auf die Durchführung des Tests in der Schule verzichtet werden. Kann allerdings kein Erziehungsberechtigter telefonisch erreicht werden, wird der Test in der Schule durchgeführt. Ebenso wird im Falle der deutlichen Verstärkung der Symptome eine erneute Testung in der Schule erfolgen. Sollte ein Testergebnis positiv ausfallen, muss die betreffende Schülerin oder der betreffende Schüler unverzüglich aus der Schule abgeholt werden.

Empfehlung zum Tragen einer Maske

Das Tragen einer medizinischen Maske oder einer FFP2-Maske innerhalb des Schulgebäudes wird weiterhin empfohlen, ist aber nicht verpflichtend.

II. Einführung der neuen Lernplattform KOBIneo

Zum Schuljahresende mussten wir uns von itslearning als Lernplattform unserer Schule verabschieden, da diese nicht mehr von der Stadt finanziert wird. Die Umstellung auf Logineo LMS (bei uns KOBIneo) ist erfolgt. Auch im Falle des Distanzlernens ist somit die Beschulung der Schülerinnen und Schüler sichergestellt. Weitere Informationen zu der neuen Lernplattform erhalten Sie zeitnah in einem gesonderten Schreiben.



III. Einschulungsveranstaltung Jahrgang 5

Wir freuen uns, die neuen Fünftklässler an unserer Schule begrüßen zu dürfen. Die Einschulungsveranstaltung beginnt am **Mittwoch, den 10. August 2022 um 9:00 Uhr in der alten Turnhalle** der Schule. Jede Schülerin und jeden Schüler dürfen zwei Personen begleiten. Wir möchten Sie bitten, vorsorglich zu Hause einen Schnelltest durchzuführen und empfehlen aufgrund der großen Personenanzahl in der Halle das Tragen einer medizinischen Maske oder einer FFP2-Maske.

IV. Sanierung der Jungen-Toilette auf dem Schulhof

Die Arbeiten zur Sanierung der Jungen-Toilette auf dem Schulhof ist in vollem Gange, wird aber leider nicht zu Schulbeginn fertiggestellt. Während der Unterrichtszeit nutzen die Schüler, die im Hauptgebäude und im Aulagebäude Unterricht haben, weiterhin die Toilette auf der 2. Etage des Hauptgebäudes. In den Pausenzeiten werden von den Schülern die Toiletten im neuen W-Bau genutzt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das neue Schuljahr.

Philipp Radermacher
Schulleiter

Nils Hambach
Stellvertretender Schulleiter